



BENEFICIARIOS QUEDARON FELICES CON SUS MÁQUINAS NUEVAS.

En La Cruz entregan maquinarias a agricultores del programa Prodesal

Agricultoras y agricultores del programa Prodesal de La Cruz recibieron nuevas maquinarias como parte de los proyectos de Incentivos de Fomento Productivo (IFP), impulsados por IN-DAP. La entrega incluyó chipeadoras, una pulverizadora y un podador en altura, por un total de \$8.270.431, en el marco del convenio

entre el municipio local y el

servicio estatal. Marcela Aguilera, coordinadora de Prodesal La Cruz, valoró el aporte señalando que "estas maquinarias no solo representan una mejora concreta en el trabajo diario... sino que también son una señal del compromiso institucional con el desarrollo productivo de nuestro campo".

El programa busca mo-

dernizar el trabajo de la Agricultura Familiar Campesina con herramientas que permiten mayor eficiencia y autonomía. Además, se continúan impulsando otras líneas de apoyo como gallineros, invernaderos y el Bono FOA, que ya ha beneficiado a 102 usuarios en la comuna.

Además de mejorar las condiciones de produc-

ción, los beneficiarios valoraron el impacto directo que estas herramientas tendrán en sus labores cotidianas. Nataly Zúñiga, una de las agricultoras que recibió equipamiento, destacó que "la estábamos esperando hace mucho tiempo, ahora vamos a poder rebajar bien los paltos, mantenerlos... feliz con la máquina".